



Iris Romen

Die Retro-Welle auf dem Musikmarkt ist unverändert stark, ganz besonders hervor tun sich dabei die Holländer.



Nach Caro Emerald mit Swing und Ballroom kommt nun Iris Romen mit Pop, dessen Stil den 50er- und 60er-

Jahren abgelauscht ist. „Vintage Gal Hour“ heißt das Album, mit zwölf Songs. Ein bisschen Country mischt sich hinein, und mehr als einmal drängt sich die Musik von Lee Hazlewood als Vergleichsgröße auf. Iris Romen schafft es trotzdem, ihren Sound sehr eigen klingen zu lassen. Ihre weiche, klare Stimme entwickelt großes Charisma. (Chet Records)

